

Salomon glorifie Dieu

Verset clé : « *Et il dit: Béni soit l'Éternel, le Dieu d'Israël, qui a parlé de sa bouche à David, mon père, et qui accomplit par sa puissance ce qu'il avait déclaré* » 1 Rois 8 : 15

Texte choisi : 1 Rois 8 : 14 à 21

La dédicace du temple de Dieu fut une occasion propice pour un grand spectacle. Salomon apparut

en parure royale devant la nation d'Israël et il dirigea l'inauguration du nouveau lieu saint. Après des années de planification, d'organisation, de travail et d'énormes dépenses ce fut finalement l'aboutissement correspondant à cette apothéose. Mais les préparatifs du tout début avaient précédé les efforts de Salomon car ce fut David, son père, qui en premier, proposa cette maison, bien que sa vision ne se fût pas réalisée de son vivant.

Salomon remarqua ce fait, comme nous le trouvons mentionné en 1 Rois 5 versets 1 à 5 : *« Hiram, roi de Tyr, envoya ses serviteurs vers Salomon, car il apprit qu'on l'avait oint pour roi à la place de son père, et il avait toujours aimé David. Salomon fit dire à Hiram : Tu sais que David, mon père, n'a pas pu bâtir une maison à l'Éternel, son Dieu, à cause des guerres dont ses ennemis l'ont enveloppé jusqu'à ce que l'Éternel les eût mis sous la plante de ses pieds. Maintenant l'Éternel, mon Dieu, m'a donné du repos de toutes parts ... Voici, j'ai l'intention de bâtir une maison au nom de l'Éternel, mon Dieu, comme l'Éternel l'a déclaré à David, mon père, en disant : Ton fils que je mettrai à ta place sur ton trône, ce sera lui qui bâtira une maison à mon nom ».*

Lorsque Salomon raconta ces choses au roi Hiram, il est probable qu'il fût profondément ému en se souvenant de son père David. Salomon fut un fils fidèle ; il s'efforça d'honorer la mémoire de David en réalisant pleinement ce à quoi il avait

aspiré. C'est ainsi que les fils honorent leurs pères, en bénissant leur mémoire et en menant à bien leur vision. David n'eut pas de la part de Dieu l'autorisation de construire la maison de l'Éternel parce qu'il fut un homme de guerre et que son règne ne s'harmonisait pas avec cette construction ; le temps n'était pas encore venu. Et en tout état de cause, ce fut une bonne chose que Salomon reprenne cette tâche. En effet, l'Éternel avait donné à Israël comme commandement : « *Honore ton père et ta mère, afin que tes jours se prolongent dans le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne* » (Exode 20 : 12). Salomon trouva ici un magnifique exemple d'honorer la mémoire de son père, en consacrant autant de temps, d'énergie et de richesse à l'accomplissement de la vision de David de la maison de Dieu.

Nous disposons aujourd'hui des moyens à notre disposition pour suivre l'exemple de Salomon. Avec assurance, nous pouvons honorer la piété manifestée par nos pères naturels, en imitant leur exemple de suivre Dieu et ses principes dans la vie quotidienne. En outre, à un niveau plus élevé, nous pouvons honorer notre Père Céleste en consacrant notre vie à la construction de son temple. Nous parlons ici du temple spirituel, construit sur Jésus, la pierre angulaire comme fondement, et les Apôtres. (Ephésiens 2 : 19 - 22)

Notons ce qu'écrivit l'apôtre Pierre dans sa première épître (chapitre 2, versets 5 et 6) : « ...

vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ. Car il est dit dans l'Écriture : Voici, je mets en Sion une pierre angulaire, choisie, précieuse ; et celui qui croit en elle ne sera point confus... »

Puissions-nous, comme Salomon, offrir des louanges à Dieu selon l'héritage de sa volonté parfaite, en suivant l'exemple de son Fils, le Christ Jésus par une vie fidèle : « *Car, pour ce qui concerne toutes les promesses de Dieu, c'est en lui qu'est le oui; c'est pourquoi encore l'Amen par lui est prononcé par nous à la gloire de Dieu* » (2 Corinthiens 1 : 20).